

COMISIÓN DE GARANTÍAS DE CALIDAD DEL TÍTULO DE GRADO EN  
BIOQUÍMICA POR LAS UNIVERSIDADES DE SEVILLA Y DE MÁLAGA  
ACTA

En Sevilla, el 10 de marzo de 2017 a las 12:00 h se reúne la Comisión de Garantías de Calidad del Título del Grado en Bioquímica por las Universidades de Sevilla y de Málaga. Asisten Fernando Publio Molina Heredia, que preside, Luis Herrero Rama, que actúa como secretario, Juan Carlos Aledo Ramos, Eva Vallejo García, Antonio Flores Moya, Eduardo Mórán Fagünder, José María Doblas, Eduardo Villalobo Polo y Pedro Weickert Vivancos.

Se trató el siguiente orden del día:

1. Autoinforme Global del Grado en Bioquímica.

A continuación, se detalla lo tratado:

El Coordinador Académico del Grado en Bioquímica informa de la imposibilidad de realizar una reunión física entre los asistentes. Indica también que desde que se tuvo conocimiento del apretado calendario se ha realizado el correspondiente informe global. Adjunta el informe provisional que está cargado en la aplicación Logros. Finalmente pide a los asistentes sus comentarios o, en su defecto, su manifestación positiva a aprobar dicho informe. De los asistentes sólo Juan Carlos Aledo propone algunos cambios menores, referidos a la redacción de la memoria. Preguntados los asistentes (medianle correo-e) se aprueba la redacción del Informe Anual y su elevación a Junta de Facultad para su ratificación.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, de todo lo cual doy fe como secretario



Fdo : Luis Herrero Rama